

せんだん

5年末次あかり

千代田西部小学校

R3年度 第45号

令和4年3月24日

文責 校長 田中裕子

保護者・地域の皆様

本日をもって令和三年度が修了します。子ども達に、学年の修了証をお渡ししています。この一年間のがんばりを共に振り返っていたいただき、来年挑戦してみたいことを話し合う時間をもっていただけたらと思います。

地域の皆様には、朝の見守りや挨拶運動、読み聞かせ、スキルタイムのお世話等で、子ども達を温かく見守りくださり、有り難うございました。地域の方とのつながりは子ども達に優しさのたねをまくとっています。

どうぞこれからも子ども達へのまなざしを注いでくださいますようお願いいたします。

四月から新年度。子ども達は、一つ学年が上がることになり、張り切っています。また、新たな気持ちで、西部小学校を良い方向へ引っ張ってくれるものと期待をしています。これからもどうぞ宜しくお願いします。

千代田西部小職員一同



春休みの過ごし方について

これから10日間のお休みに入りますが、学年末ということで気が緩みがちになります。学級でも指導をしていますが、特に気を付けてほしいことを再掲します。

- 家の方が**不在の家庭では遊ばない**。→ 勝手に上がり込むことはしないこととしています。
- **昼時は自分の家**に戻る。→ 自宅で昼食をとるように指導しています。
- **お金や物のやり取りはしない**。→ ゲーム内での課金も含めてしないこととしています。
- 自転車に乗る際は**必ずヘルメット**をかぶる。→ 小学生もヘルメット着用としています。

令和4年度始業式は
4月6日(水)
通常登校です。

3年生の国語「学校のじまんをしよう」

国語の学習で子ども達が班に分かれて学校の自慢を発表してくれました。マーチング、図書室、西部っ子ニュース、せんだん等、どの班も良さを理由を挙げて説明することが出来ていました。写真を撮ったり、インタビューをしたりして原稿を作る経験は、これからの学習でも生きていきます。

聞き方も、感想の言い方も上手な3年生。あの場で言えなかったのですが、「**3年生が堂々と学校の自慢を言えることこそ、学校の自慢**です！



22日の懇談会へのご参加ありがとうございました。どのクラスも10名以上、最も多かったところは20名を越えていました！最後の会でこのようにたくさんおいでいただけたことは、担任にとって最大の喜びです！御多用の折においでくださいましたことに厚くお礼申し上げます。

5年生との授業

5年生の皆さんと「6年生に向けて」について授業をさせてもらいました。6年生の仕事や役割にはどんなことがあるのだろうと問いかけ、「見える・見えない」「楽・大変」で仕事内容を分類していきました。

すると、6年生の仕事は大変な仕事ばかりということに気づいていきました。そこで落ち込まないのが今の5年生。最後の感想には、「高い山にのぼっていきたい」「6年生としてみだしなみや行動に気をつけていきたい」「いろいろな仕事をして乗り越えていこうと思った」など、大変な任務を引き受けていく潔さのようなものが伝わってきました。6年生は目立たない仕事をする存在であり、見えない仕事をやれてこそ本物の6年生、という覚悟をもてた時間にもなったように感じています。最高の最上級生を目指して、スタートしています！！



3月のニュース大賞は5年生 4名です。自分のことを振り返り、素直な思いを書いてくれました！